

TYPISCH Harz

Die Produkte

**Goslarer Brauhaus-Schinken, Goslarer Bierbeißer,
Goslarer gekochte Biermettwurst, Goslarer Biersülze,
Goslarer Biersalami, Goslarer Bierschmalz, Gosebratwurst,
Harzer Knackwurst, Harzer Rotwurst,
Harzer Bauernleberwurst, Harzer Schmorwurst,
Harzer Stracke**

sowie

Goslarer Bierstracke

der

**Fleischerei Henning Kluß
Kornstraße 94
38640 Goslar**

wurden mit dem Herkunfts- und Qualitätssiegel „Typisch Harz“ ausgezeichnet.
Verliehen durch den Harzer Tourismusverband e.V.

im August 2015

gültig bis August 2018

Martin Skiebe

Vorsitzender des
Harzer Tourismusverbandes e.V.

Dr. Thomas Lange

Vorsitzender der Expertenkommission
„Regionalmarke Typisch Harz“ des
Harzer Tourismusverbandes e.V.

